



Se desvanece diputada del PVEM en el Pleno

La legisladora comenzó a sentirse mal cuando se estaban presentando diversas iniciativas



Ciudad de México.- La diputada del Partido Verde, Casandra de los Santos, se desvaneció en el Pleno de San Lázaro.

La legisladora comenzó a sentirse mal cuando se estaban presentando diversas iniciativas, por lo que se sentó en su curul hasta donde fue atendida por personal de Protección Civil.

Poco después, la pevemista se desvaneció y fue sacada en sillas de ruedas, todavía en estado inconsciente para recibir atención médica.

<https://diario.mx/nacional/2024/dec/10/se-desvanece-diputada-del-pvem-en-el-pleno-1044824.html>